

Markt Trittau vom 04.09.2019

In gemütlicher Runde mit Nachbarn und (neuen) Freunden klönen

Café International der Trittauer Bürgerstiftung

Trittau (tm/rus). Der Sommer ist vorbei, zumindest meteorologisch betrachtet hat der Herbst begonnen. Die Blätter der Bäume verfärben sich allmählich und die tiefer stehen-

de Sonne am späten Nachmittag versetzt allem einen goldenen Schein. Eine schöne Jahreszeit für einen Spaziergang zur Trittauer Wassermühle, vielleicht zum Café Interna-

tional. Die Trittauer Bürgerstiftung lädt auch im September wieder ein, in gemütlicher Runde mit Nachbarn und Freunden zu klönen. Das nächste Café International

findet am Freitag, 6. September in der gewohnten Zeit von 15 bis 17 Uhr in der Trittauer Wassermühle, Am Mühlen-
teich 3, statt. Auch neue Gesichter sind gern gesehen.